## Informationsabend für Eltern mit ihren Kindern

Am vergangenen Mittwoch öffnete die Joß-Fritz Realschule Untergrombach wieder ihre Türen für interessierte Eltern und ihre Kinder, um ihnen die Entscheidung für die weiterführende Schule zu erleichtern.

Eine große Zahl an Viertklässlern und Eltern fand sich zuerst in unserer Mensa/Aula ein, um sich nach der Begrüßung durch unseren Konrektor Herr Haß von den beiden Schülersprechern Leopold und Aliyah durch das Programm führen zu lassen. Gestaltet wurde es unter anderem von unserer Chor- und Tanz AG unter der Leitung von Frau Zindl, von den 5-ten Klassen unter den Klassenlehrerinnen Frau Schmolze und Frau Roth, die Statements zu ihrem ersten Jahr an der Joß-Fritz abgaben, sowie den Schülermentoren, angeleitet von Frau Weik, die sich den Kindern und Eltern vorstellten.

Für die Kinder begann dann der spannendste Teil, denn sie durften in Kleingruppen mit Guides aus den 5-ten Klassen das Schulhaus erkunden. Dabei trafen sie im Biologieraum auf Frau Ehmann, die Mikroskope aufgebaut hatte und interessante Präparate zeigte. In der Sporthalle erwartete sie Herr Bauer gemeinsam mit Schülern der Klasse 8 mit einem Parcours. Frau Böder informierte über den Englischunterricht, im Technikraum durften die Kinder bei Frau Roth auch mal den Hammer in die Hand nehmen und im BK-Saal, wo sie Frau Weik erwartete, konnten sie eine kleine Ausstellung mit Bildern und Skulpturen von Schülerinnen und Schülern aus verschiedenen Klassenstufen betrachten. Über das Fach AES (Alltagskultur, Ernährung, Soziales) informierten gemeinsam Frau Herzog und die ehemalige Schülerin Frau Ritter. Währenddessen versorgte Herr Haß die Eltern mit allen wichtigen Fakten zur Joß-Fritz-Realschule und in einer kleinen Pause konnten sich diese mit Getränken und leckeren kleinen Häppchen der Schülerfirma Joß-Fritz-Catering, geleitet von Frau Müller-Zilm, versorgen. Die Möglichkeit im Anschluss einen gemeinsamen Rundgang durch das Schulhaus zu machen, nutzten viele Eltern mit ihren Kindern gerne.

Nun freuen wir uns auf die zukünftigen Fünftklässler nach den Sommerferien.















